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Protokoll 

04. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 24, öffentlich) 

Datum: 11.07.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:03 Uhr Sitzungsleitung: Meike Bösel 

Ende: 21:27 Uhr Protokollführung: Dirk Damaschke 
 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

ZB Zoé Bunk X NA Nikolas Auerswald X MS Maik Schlegel X 

FB Fabian Bär E GG Gerd Gehrisch X SF Sophie Farkov E 

WF Willy Friedrich E    KO Katrin Ortlepp X 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X MB Meike Bösel X DD Dirk Damaschke X 

HL Hanna Lehmann E    RH Rabie Hajjo X 

         

Anwesende Gäste: 
Es sind keine Gäste anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 9 von 13 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

MB beantragt den TOP „Semesterticket“ vor dem Inforundlauf. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Tagesordnung so anzunehmen? 
Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 

3 Protokoll 

Es lag kein Protokoll vor. 

 

4 Finanzen 

Antrag Nummer 43: Die AG Umwelt stellt einen Finanzantrag in Höhe von 20 € für den Druck von 
Plakaten beim Medienzentrum für den nächsten Vortrag „Artenvielfalt im Siedlungsraum för-
dern“. Es wird ein Rechtschreibfehler auf dem Plakatvordruck angemerkt. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 44: Die AG BigBand stellt einen Finanzantrag in Höhe von 135 € für einen gemein-
samen Bowlingabend der AG für 15 Personen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 1 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Der FSR 2 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 3.300 € für die Bestellung der Kollektion. Der Kauf 
erfolgt auf vorherige Bestellung, welche bereits abgeschlossen ist. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 
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Es liegt eine Nutzungsvereinbarung für den Begegnungsraum mit Eric Friedrich für den Zeitraum 
vom 19.07., 14:00 Uhr bis zum 20.07., 14:00 Uhr, vor. 
Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Die Nutzungsvereinbarung wurde einstimmig angenommen. 

 

5 Konfliktlösung 

Es wurde mit der GraFa gesprochen bzgl. des Themas „Konfliktlösung innerhalb von Gremien“. 
Hierfür wird ein Workshop organisiert, zu dem zwei bis drei StuRa-Mitglieder gehen sollen und 
dann als Konfliktlöser:innen für die FSRs und AGs agieren. Auf der nächsten Sitzung werden hier-
für Personen benannt. 
Abstimmung: Wer ist dafür, das Projekt zu starten? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Das Projekt wird einstimmig gestartet. 

ZB wird sich mit der GraFa in Verbindung setzen. 

 

6 StuRa Büro 

Ab nächste Woche Montag wird an dem Gebäude der Alten Bibliothek gearbeitet. Vom D1 wurde 
uns zugesichert, dass wir unser Büro erst verlassen müssen, insofern ein adäquater Ersatz gefun-
den wurde. Ein Umzug scheint jedoch bevor zu stehen. 

 

7 Gremienstammtisch 

Der nächste Gremienstammtisch muss vom StuRa ausgerichtet werden. Der letzte fand am 
18.06. statt. Es wird der 30.07., 18:00 Uhr, im Barbarakeller vorgeschlagen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den nächsten Gremienstammtisch so zu veranstalten? 

Ja Nein Enthaltung 

   

Der Gremienstammtisch wird am 30.07., 18:00 Uhr, im Barbarakeller stattfinden. 

Als Tagesordnungspunkte werden Ersti-Wochen, Konfliktlösung, Termine Finanzunterlagen Ersti-
wochen und OPAL-Kurs vorgeschlagen. 

 

8 Semesterticket 

Am Montag war eine Konferenz der Verkehrsminister der Länder. Hierbei kam heraus, dass der 
Preis für das 49-Euro-Ticket ab 2025 nicht gehalten werden kann. Der Abschluss der Verhandlun-
gen muss hierzu noch abgewartet werden. 

Außerdem kann das Semesterticket frühestens zum Wintersemester 2025/26 seitens der Uni ein-
geführt werden. 
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9 Inforundlauf 

9.1 Technik 

Es gibt keine neuen Informationen. 

9.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es soll bei Posts und der Website auf einheitliches Gendern geachtet werden. 

9.3 Soziales  

Es wurde am TOP 8 gearbeitet. 

9.4 Studium und Bildung 

Die Lerngruppen sind gestartet. Zur finanziellen Unterstützung gibt es bislang keine weiteren 
Rückmeldungen. 

Es wurde an einem Skript zum Erstellen von übersichtlicheren Studienablaufplänen aus Daten 
der Moduldatenbank gearbeitet. 

9.5 Hochschulpolitik 

Am Freitag und Samstag fand der Gremienworkshop statt. 

Es wurde an einem Info-Zettel in A5-Größe gearbeitet, auf dem alles Wichtige zu Hochschulpolitik 
steht inklusive eines kurzen Organigramms sowie Rechte und Pflichten der Studierenden. 

9.6 Kultur und Sport 

Es wurde Kontakt zu den Verbindungen aufgebaut. 

9.7 Finanzen 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 

9.8 Sprecherin 

ZB hat den Workshop am Samstag moderiert. 

Die Anfrage an Notion wurde bisher nicht weiter bearbeitet 

Das Video zu den Zielen und Visionen des StuRa wurde gedreht und veröffentlicht. 

9.9 Vorsitzende 

Es wurde das nächste VFF-Treffen organisiert. 

 

10 Sonstiges 

Am 13.07. findet in Mittweida die nächste KSS-Sitzung statt. 

Am 15.07. findet von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr das Treffen mit dem VFF statt. 

Am 30.07. wird es 12:30 Uhr im SIZ-Konferenzraum ein Treffen mit dem D5 geben. 
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11 Intern 

Zum internen Teil wird kein öffentliches Protokoll geführt. 

12 Termin nächste Sitzung 

Aufgrund der Prüfungszeit wird angeregt, dass die Sitzung bis auf Widerruf oder in dringenden 
Fällen nur zweiwöchentlich stattfinden soll. 
Abstimmung: Wer ist dafür, die Sitzung zweiwöchentlich durchzuführen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Die Sitzung wird zweiwöchentlich stattfinden. 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 25.07.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 
des Rektorats statt. 

 


